



Entrega DIF Estatal vehículos a los Cerenam de tres municipios serranos

- Se utilizarán para el traslado de niñas, niños y de mujeres embarazadas

Con el objetivo de fortalecer los servicios de los Centros Regionales de Nutrición y Albergue Materno (Cerenam), el DIF Estatal dotó de tres unidades tipo pickup a los ubicados en San José Guacayvo, en Bocoyna; El Venadito, en Guadalupe y Calvo, y Ocoviachi, en Maguarichi.

La presidenta del DIF Estatal, María Eugenia Galván Antillón, encabezó la entrega de los vehículos a los responsables de cada Cerenam, quienes contarán con esta herramienta que mejorará su operatividad y facilitará el acceso de la población a los servicios que se ofrecen en dichos centros.

Servirán además de apoyo para trasladar a niñas y niños con diagnóstico de desnutrición, y a mujeres embarazadas o en periodo de lactancia, para que reciban ahí la atención integral que requieren.

El Gobierno del Estado cuenta con 20 Cerenam en 12 municipios de la zona serrana, en los cuales, al cierre de 2024 se atendió a más de 12 mil 400 personas, lo que contribuye a mitigar la inseguridad alimentaria de habitantes de localidades ubicadas en la Sierra Tarahumara.

Con estas nuevas unidades, el DIF Estatal reafirma su compromiso con la atención a la población en situación de vulnerabilidad y con mejorar la calidad de vida de las familias de las comunidades indígenas.